

LA REALIDAD

El regreso del Rey a Madrid presta ocasión a algunos periódicos para fijarse en la situación política y reclamar la inmediata reanunciación de las sesiones parlamentarias.

Los periódicos ministeriales son los que con más tesón vienen defendiendo esta medida. Algunos se limitan a pedir que se resuelvan sin demora las distintas cuestiones que existen pendientes.

Como fundamento de estas peticiones se indica que estando ya el Rey en Madrid y reintegrado en sus funciones soberanas, de las cuales, por cierto, no nos habíamos enterado que se hubiera desprendido, tendrá que ocuparse en los negocios públicos que no admiten espera. A renglón seguido se van indicando los más importantes, con algunos aditamentos para encarecer la conveniencia de que sean resueltos sin demora. Todo esto ha de parecer muy bien. Nadie pondrá reparo a que el Rey acuerde la inmediata reunión de las Cortes; lo lamentable es que sigan tanto tiempo cerradas.

Pero en verdad no se justifica la necesidad de que el Rey se encuentre en Madrid para que pueda funcionar el Parlamento. No hay un solo artículo en la Constitución que así lo diga ni que por la obscuridad de su texto pueda dar lugar a dudas o interpretaciones en tal sentido. Si fuera lo contrario, y fundándose en aquel argumento, el Gobierno aconsejara ahora al Rey la reapertura de las Cortes, pronto tendrían éstas que volver a cerrarse, de ser ciertos los informes transmitidos de San Sebastián de que dentro de dos semanas se trasladará nuevamente el monarca a aquella población.

¿Por qué, entonces, el Consejo de ministros no indica al Rey que acuerde la inmediata reunión del Parlamento?

La respuesta es muy sencilla. En primer lugar, no se ha olvidado todavía lo ocurrido en la última sesión del Congreso. La descomposición en las filas ministeriales, que tan al descubierto quedó aquel día, no sólo no ha desaparecido, sino que ha ido en aumento. Volver al Parlamento, hoy por hoy, tiene sus peligros, y a todo trance hay que huir de ellos. En segundo lugar, no es cosa de que estando tan atareados los ministros con los trabajos que supone la proximidad de la boda del Rey, hayan de aumentarse sus ocupaciones con la de tener que acudir diariamente a las Cámaras para dar cuenta de su gestión. Además, no es posible presentarse al Parlamento sin llevar redactados, mejores o peores, algunos proyectos, y como hasta ahora no tiene ninguno el Gobierno, las sesiones tendrían que reducirse a las horas de preguntas.

Por todo esto, y a pesar de lo conveniente que sería que se sometieran a la deliberación de las Cortes algunas siquiera de las distintas cuestiones pendientes, son contados los que siguen creyendo que el Gobierno se decida a aconsejar al Rey que acuerde la reapertura del Parlamento antes de que se celebren las fiestas reales.

Estas son las circunstancias en que nos encontramos. Clamar repetidamente contrariándonos, no conduce a nada, porque no habrá de ser atendida la petición.

Esta es la realidad.

La boda del Rey

La calle Mayor

La comisión de festejos de la calle Mayor ha aprobado el proyecto de adorno y de iluminación de esa vía. Constituirán el adorno dos arcos monumentales, uno a la entrada y otro a la salida, y 16 equisidantes en el resto de la calle.

Las verbenas

Se celebrarán cinco verbenas: una en el solar del palacio de Med. "Caelli, otra delante de la Fábrica de Tabacos y otra en el solar donde estuvo la Biblioteca Nacional.

Los lugares para las restantes aún no están fijados.

La caravana de automovilistas

El ministro de Fomento ha circulado ya las oportunas órdenes a las autoridades e ingenieros jefes de Obras públicas de las respectivas provincias por donde han de pasar los automóviles. Los gobernadores de Zaragoza, Lérida y Guadalupe secundarán gustosos a la comisión, y los jefes de Obras públicas de Zaragoza, Huesca y el de esta provincia ofrecen hacer cuanto está a su mano para poner las carreteras en buen estado.

El alcalde de Lérida dará toda clase de facilidades para la custodia de los coches, y el de Igualada dice que el Circulo Mercantil y Agrícola cederá al espacio local para que en él pueda servir la comida a los excursionistas.

En cuanto a Madrid, D. Hilario Crespo, presidente de la Cámara Sindical del Ciclismo y del Automovilismo, dice que de acuerdo con el Real Automóvil Club se hacen los trabajos necesarios para organizar la gran manifestación automovilística, que se unirá a la caravana, así como los obsequios que se tributarán a la misma.

La comisión acordó (en vista de que la Guía tardará unos días en quedar terminada) dirigir una circular a todos los automovilistas, en la cual a grandes rasgos se dará una idea de la caravana y de las condiciones de inscripción, que se acordó fijar en 25 pesetas, las que darán derecho a recibir gratuitamente la Guía, el número, la bandera, el espartete y la insignia del Club.

El entusiasmo va cuandiendo entre los automovilistas, como lo demuestra el que ya se han inscrito de una manera definitiva más de 20 distinguidos automovilistas, siendo en gran número los

que han ofrecido inscribirse y los que también lo harán tan pronto lleguen a su conocimiento las condiciones que regirán para ello, que por lo que dejamos dicho no pueden ser más ventajosas.

La caravana automovilista saldrá de Barcelona el día 25, llegando a Madrid el día 28 a las diez de la mañana.

La corrida de toros

Solventadas las dificultades que se presentaban para la organización de la corrida de toros, ésta se celebrará, según nos han asegurado, el día 2 de Junio, adelantándose dos días a la fecha primeramente anunciada, para que puedan presenciar el espectáculo algunos de los principales extranjeros que partirán el mismo día de la corrida.

Elecciones en Francia

La lucha en París

Hasta las doce no ha ocurrido incidente alguno en los colegios electorales ni alrededores.

Hoy está gozando París un sol de verdadera primavera. Así es que numerosas personas han ido a votar a primera hora, con objeto de poder marchar con sus familias al campo, o comer la clásica castriture de gouljons en las orillas del Sena, disfrutando sin cuidado, por haber cumplido ya sus deberes de buen ciudadano, la hermosura del día y los encantos de la campiña.

Reina esta noche gran animación por todas las calles de la ciudad, muy especialmente en los sitios donde estaban situados los colegios electorales. El gentío se aglomera en apretados grupos frente a las redacciones de ciertos grandes periódicos y lugares donde las Agencias exponen sus telegramas, acogiendo con manifestaciones diversas la aparición en los transparentes o pizarras de las noticias referentes a los resultados de escrutinio tanto en la capital como en provincias.

A pesar de ser muy numerosa la muchedumbre ha reinado hasta ahora orden completo. Sólo ha tenido la policía que disolver algunos grupos, poco importantes, en verdad, que querían realizar manifestaciones algo ruidosas.

Candidato derrotado

Belfort 6.
El exministro de la Guerra, general Zurlinden, candidato conservador, que se presentaba contra Ch. Schneider, radical socialista, y Georges Dreyfus, socialista unificado, ha quedado derrotado por completo.

Candidatos triunfantes

París 6.
He aquí los nombres de los principales candidatos que se sabe han sido elegidos por París en las elecciones legislativas verificadas hoy.

Almirante Bienaimé (diputado saliente), nacionalista, que se presentaba en el 2.º distrito; Denis Cochin (diputado saliente), conservador, candidato por el 3.º distrito (1.ª circunscripción); Millebrand (diputado saliente), socialista, por el 12.º distrito (1.ª circunscripción); Lokroy (diputado saliente), radical socialista, por el 11.º distrito (2.ª circunscripción); Sembat (diputado saliente), socialista unificado, por el 18.º distrito (1.ª circunscripción); Millevoje (diputado saliente), nacionalista, que se presentaba en el 16.º distrito (2.ª circunscripción); Ronanet (diputado saliente), socialista, en el 18.º distrito (2.ª circunscripción); Brunsse, socialista unificado, expresidente del Ayuntamiento de París, en el 17.º distrito (3.ª circunscripción).

En Sochaux ha sido derrotado Marcel Habert, el conocido nacionalista.

Saint Etienne 6.
Ha sido reelegido el ministro de Instrucción, M. Briand (diputado saliente), candidato socialista.

Bethune (cabeza de partido de Pas de Calais) 6.
Han sido reelegidos los siguientes diputados salientes: Basly, socialista unificado (por la 2.ª circunscripción), y Lamendin, también socialista unificado (por la 3.ª circunscripción).

Lyon 6.
Ha sido elegido el candidato socialista de Presensé (diputado saliente), que se presentaba por la 1.ª circunscripción.

Riom (departamento del Puy de Dome) 6.
Ha triunfado en las elecciones el exministro de Colonias Clementel (diputado saliente), que figuraba en la lista radical.

Nimes 6.
El ministro de Comercio, Doumergue (diputado saliente), candidato radical socialista, ha sido elegido con bastante mayoría.

Lille 6.
Ha sido elegido el candidato colectivista Guesdo.

Laon 6.
El actual presidente de la Cámara de Diputados, M. Paul Doumer, ha sido reelegido. Figuraba en la lista radical.

Marsella 6.
M. Brisson, radical (diputado saliente), ha triunfado en las elecciones.

París 7.
El coronel Marchand (nacionalista), Guyot de Villeneuve (nacionalista) y Viviani (socialista) están empatados.

Nogent le Roiour 7 (Departamento de Eure et Loire).
Deschanel (radical) ha sido reelegido.

Montdidier 7 (Departamento del Somme).
Ha triunfado el radical socialista Klotz.

Hazbrueck (departamento del Norte) 7.
El candidato católico, Abad Lemire, ha quedado reelegido.

Aix (Provença) 7.
El exministro Pelletán ha sido reelegido.

Havre 7.
El exministro Slegfried ha quedado empatado.

Pontarlier 7.
El nacionalista Grosjean ha sido derrotado.

París 7.
En el ministerio del Interior acaban de recibirse los siguientes datos: Jorès Leygues y el ministro de Colonias han sido elegidos.

En Condom (Gers), ha triunfado el nacionalista Lassies. En Mende (Lozere), el liberal Ron. En Foix (Ariege), Delcassé. En Olorón (Bajos Pirineos), Barthou, actual ministro de Obras públicas.

Han quedado empatados: En Angulema, Doroulet, y en Carmaux, Jaures.

París 7.
Han sido elegidos diputados: En Orán, el ministro de la Guerra, M. Etienne; en Constantina, M. Thomson, ministro de Marina.

Han sido derrotados: En Mirandé, el bonapartista Cassagnac, y en Apt, el radical Laguerre.

París 7.
Las últimas noticias señalan como elegidos en Nante, M. Dedion; en Macon, M. Dubief; en Albi, M. Jaures; en Saint-Omer, M. Ribot; y Jonnart; en Saint Gaudens, M. Ruau; en Castellane, M. Bonifacio de Castellane; en Pithiviers, M. Cocheroy; y en Versailles, M. Berteaux.

Hay empate en Digue entre M. J. Reinach y Maret.

Paris 7.

Han sido elegidos: en Treux, M. Bernard, actual director general de Correos y Telégrafos; en Limoux, M. Dujardin Beaumet; en Tournon, monsieur Jules Roche; en Narbonne, M. Sarraut.

En Morlaix (departamento del Finistère) el conde de Mun, conservador; en Alais (departamento del Gard) M. Ramel, conservador; en Brest (departamento de Finistère) el abate Gairaud, conservador; en Neufchatou (departamento de Vosges) el conde d'Alsace, progresista.

MM. Hubbard y Charles Bos han sido derrotados.

Resultado de las elecciones

París 7.
Resultados conocidos hasta las doce y treinta: Elegidos, 192.—Conservadores, 10; nacionalistas, 21; progresistas, 14; republicanos de la izquierda, 10; radicales, 27; radicales socialistas, 24; socialistas unificados, 23; socialistas independientes, 8.—Empates, 65.

Los nacionalistas ganan un puesto y pierden cuatro.—Los progresistas ganan uno y pierden tres.—Los republicanos ganan tres.—Los radicales ganan uno y pierden tres.—Los radicales socialistas ganan tres y pierden uno.—Los socialistas unificados pierden 3.

París 7.
A las seis y treinta se conocían en el ministerio del Interior los resultados siguientes de las elecciones. Han sido elegidos:

76 conservadores, 28 nacionalistas, 56 progresistas, 63 republicanos centro izquierdo, 83 radicales, 73 radicales socialistas, 32 socialistas unificados, 10 socialistas independientes. La mayoría gana 35 distritos y pierde 11.
Hay 150 empates.

París 7.
Según los datos oficiales recibidos en el ministerio del Interior, el resultado conocido del escrutinio general a las tres y treinta de la noche era el siguiente:

Conservadores 65, nacionalistas 26, progresistas 50, republicanos centro izquierdo 56, radicales 73, radicales socialistas 57, radicales unificados 80, socialistas independientes 9.

Hasta ahora la mayoría ministerial gana 32 distritos y pierde nueve. Hay empates en 127 distritos.

París 7.
La Agencia Havas ha publicado la siguiente siguiente estadística.

Los resultados de las elecciones conocidas hasta las doce y treinta son los siguientes:

Elegidos, 578: Conservadores, 84; liberales, 74; nacionalistas, 22; progresistas, 70; republicanos de la izquierda, 63; radicales, 77; radicales socialistas, 85; socialistas unificados, 33; socialistas independientes, 10; empates, 154.

Los conservadores ganan dos puestos; los republicanos de la izquierda, 95; los radicales socialistas, 14; los socialistas unificados, tres; los nacionalistas pierden 10 puestos; los progresistas otros 10; los radicales, seis; los socialistas independientes, uno.

Notabilidades políticas elegidas

París 7.
Entre notabilidades políticas han sido elegidos: en Argentan, el barón de Mackau; en Villefranche-Rouge, M. Maruquies; en Antun, monsieur Schneider; en Montpellier, M. Leroy-Beaulien; en Langres, M. Mougout; en Charolles, M. Sarrien, y en Dunkerque, M. Guillaín.

Han sido derrotados en Murat, M. Stanislas de Castellane; en Mayenne, M. Renault Mortieus. Está empatado en Pontoise el comandante Driant.

Desórdenes electorales

Carmaux 7 (Departamento de Tarn).
Con motivo de las elecciones se ha producido anoche una revuelta entre obreros y agentes de la autoridad, resultando dos gendarmes heridos, uno de ellos de gravedad.

Montpellier 7.
Al conocer el resultado del escrutinio electoral han estallado graves disturbios en las calles de la ciudad. Un consejero municipal, M. Roque, socialista, ha sido herido de gravedad al llevar el acta a la prefectura.

Orquesta Sinfónica de Madrid

Sexto concierto
Empezó con la segunda audición, en la presente temporada, de la Sinfonía incompleta de Schubert; incompleta de construcción, pero de tan completa y genuina hermosura, de tan sentida inspiración, de tan perfecta y magistral factura, que, so pena de perder en la comparación, han de ser de muy exquisto gusto los platos que después de ella se nos den a saborear.

Y no va esto ciertamente con la overture del *Buque fantasma*, producción de muy distinta y aún opuesta índole, pero de igual maestría; obra de la juventud de Wagner y primer paso de su inmensa evolución, en la que asoma ya el zarzapotranpo de un genio transformador, el más osado y fecundo de los precursados (¡se admite el verbo) por Beethoven.

Con quien va es con la sexta sinfonía de Tschalkowsky, donde la energía y el calor dramático de determinados trozos, la novedad y destreza de procedimientos en otros, y la brillantez instrumental del conjunto, no bastan a enunciar la desigualdad de la inspiración, las deficiencias e intermitencias de la inventiva, y la vulgaridad de ciertos motivos; achaca este último que se observa en los pasajes sentimentales de la generalidad de las obras de Tschalkowsky, cuya «especialidad» es la nota viril de los grandes efectos sonoros.

El tercer tiempo (*scherzo*) de esta sinfonía es de inferioridad evidente. El segundo (*allegro con grazia*) peca de monotonía, tanto por la insistente repetición de los motivos con escasa variedad y desarrollo, como por la cansada pertinencia del edisonante ritmo de cinco tiempos, tan grato de novedad en pasajes breves cuanto enojoso si se aplica, como en el presente caso, a una pieza entera y de no corta duración. Esta número de la sinfonía no ha sido nunca repetido. Anoche lo fué, y perdome el respetable público si lo atribuyo exclusivamente a la circunstancia de haberse abstenido el maestro Arbós, durante su ejecución, de marcar el compás, confiándole por entero a la orquesta y permitiendo así una especie de alarde de virtuosidad (¿), que es lo que «mayorment» priva.

El primero y el último tiempo son los importantes de esta sinfonía, que unos prefieren y otros postergan a la quinta del mismo autor.

Y ahora, sea licito preguntarle al maestro Arbós si no hemos oído ya bastante a Tschalkowsky, y si no es hora de que vayamos conociendo la escuela rusa con obras de otros compositores moscovitas no menos eminentes y afamados.

En cambio el *Don Juan*, poema sinfónico de Ricardo Strauss, aparte ciertas deficiencias de arquitecturas inherentes al género de programa,

es la obra de un talento completo, con todas las de la ley; robusto, sólido, varonil y consciente, producto de un espíritu sano, maravilloso de técnica, vigoroso de pensamiento, digno continuador y modernizador de la soberana musicalidad germánica, y lejano de los morbideces y refinamientos enfermizos del modernismo impresionista francés. Uno mi voto al de los muchos que desean una segunda audición del *Don Juan* antes de terminar la presente temporada, y ansían conocer las demás importantísimas obras de Ricardo Strauss en las temporadas venideras.

El trio de flauta y arpa, de *La infancia de Cristo*, de Berlioz, no pasa de ser un curioso capricho de anticuario, que poco interesa y nada enseña. Una de tantas anécdotas de la vida de su genial autor.

Terminó el concierto, y lo coronó, la inmensa overture de *Leonora*, n.º 3, que Madrid se sabe de memoria, y que aplaude siempre, cuando se interpreta como lo hace la Orquesta Sinfónica, con el mismo entusiasmo que en los ya remotos tiempos del inolvidable Monasterio.

Todas las obras del programa fueron, aunque no sin máculas (faltaba algún profesor de los mejores de la orquesta), muy dignamente interpretadas.

El siguiente concierto será el sábado, en vez del miércoles, para dar lugar a los debidos ensayos. Acuerdo digno de aplauso, que redundará en beneficio del público y de la orquesta.

La concurrencia tan numerosa como en el concierto anterior. Secciones, pues, de enhorabuena... esta vez sin excepciones.

Joachim.

Teatro de la Comedia

«Vers l'amour».—«Zaza».—Fin de la temporada

Durante el otoño último estrenó Antoine en su teatro de París la obra en cinco actos de Gandillot *Vers l'amour*, con éxito brillantísimo. Más de cien representaciones consecutivas fueron presenciadas por públicos muy numerosos, que nunca regatearon sus aplausos ni a la obra ni a sus afortunados intérpretes.

Para quienes conocían a Gandillot por sus producciones anteriores tan sólo, *Vers l'amour* constituyó una agradable sorpresa. Extrañaba que un autor consagrado durante tanto tiempo a la comedia ligera y al *vaudeville* extravagante, acertara tan admirablemente al escribir la comedia sentimental, el drama humano.

De esta sorpresa no participaban quienes habían conocido más íntimamente al hombre y al escritor; sabían perfectamente que Gandillot podía escribir obras como *Vers l'amour* y las que seguirán, sin duda alguna, a ésta, inspiradas en análogos fines artísticos.

Vers l'amour es la historia de una pasión, desde que nace, de un modo ingenuo, hasta que acaba trágicamente. Gandillot, muy atento a la verdad, y a la psicología de sus personajes, saca sacrificio algunas veces, en obsequio a ellas, los efectos teatrales, tal y como aún seguimos entendiéndolos por aquí; pero, de todas suertes, hay en su comedia dramática cuanto era menester para que el público de Madrid asistiera con gusto a su representación, concediéndola todos los honores de un éxito muy satisfactorio.

Tina di Lorenzo, los Sres. Carini y Bonafini y los demás intérpretes de la obra fueron aplaudidísimos.

La notabilísima actriz alcanzó anoche otro gran triunfo dando vida con arte sumo en *Zaza* al tipo de la protagonista; éxito mucho más de estimar aquí, donde la Réjane y la Mariani fueron tan celebradas por sus extraordinarios aciertos en la misma comedia de Barton y Simón.

La temporada está a punto de terminar. Mañana martes se pondrá en escena la comedia de Goldoni, *La Locandiera*.

El miércoles celebrará su beneficio Tina di Lorenzo con el drama de Alejandro Dumas *La principessa Giorgia* y la obra en un acto *Euoco al Convento*.

El jueves, para despedida de la compañía, se verificará la segunda representación de *Zaza*.

Noticias de sociedad

El exministro D. Joaquín Sánchez de Toca, que acaba de regresar de Cuba a esta corte, está recibiendo con el triste motivo de la muerte de su virtuosa madre, pruebas inequívocas de las simpatías de que goza entre todas las clases de la sociedad.

—Ha dado a luz un niño la marquesa de Hoyos, hija del duque de Almodóvar del Río, y una niña la de D. Pedro González de Castejón, hijo del marqués del Vadillo.

La baronesa de San Miguel recibirá a sus amigos los jueves por la tarde, en su nueva y elegante casa de la calle de Serrano, núm. 54.

—Esta tarde ha reanudado sus recepciones de los lunes la amable condesa de la Quintanilla.

—El conde de Mejorada y el marqués de Matorell, presidente y vicepresidente de la Sociedad Hípica, están organizando una fiesta hípica para la Beneficencia, que por el numeroso pedido de palcos y entradas a tribunas promete ser muy brillante, resultando un acontecimiento mundano por la elegante concurrencia que a esa fiesta acudirá.

—El distinguido *sportman* D. Luis Bermejillo se propone hacer una carrera de resistencia, a caballo, recorriendo los 80 kilómetros que hay de Madrid a su finca de Mohernando.

—Varios amigos del Sr. Bermejillo le acompañarán en el *recorrido*, yendo a Mohernando en automóvil.

—Escriben de Viena que el día 2, el duque de Bailén, embajador de España en aquella capital, dió un gran baile al que asistieron varios archiduques y archiduquesas, así como también la flor y nata de la aristocracia. El sábado se efectuará una segunda fiesta del mismo género en la misma embajada de España.

—Han regresado a Madrid, del extranjero, el marqués de Bazon y el duque de la Victoria; de Valencia, el vizconde de San Germán y D. Federico Dupuy de Lome; de Villaharta, la señora de Zubiria.

—Ha salido para Cercedilla el Sr. Cobán, con su familia, y para París D. Federico Santa Cruz.

LOS MINISTROS ESPAÑOLES

En cumplimiento de lo que dispone la ley de reorganización del Consejo de Estado, se ha publicado en la *Gaceta* una relación de las personas que han sido ministros para determinar el orden con que han de asistir a las reuniones del pleno de aquel cuerpo consultivo.

No deja de ser curiosa, y hasta cierto punto instructiva, esta relación. Estimándolo así, la reproducimos a continuación por el orden de antigüedad con que cada uno de los ministros prestaron juramento:

Año en que juraron	Reinado de Isabel II
1846	Señor conde de Cheste.
1861	Señor marqués de la Vega de Armijo.
	Gobierno provisional
1869	D. José Echegaray.
1870	D. Eugenio Montero Ríos.
»	D. José María Beránger.
»	D. Segismundo Moret.
	Reinado de Amadeo I
1871	D. Alejandro Groizard.
	República española
1873	D. Nicolás Salmerón.
»	D. José Muro.
»	D. José Fernando González.
»	D. Joaquín Gil Berges.
»	D. José Moreno Rodríguez.
»	D. Nicolás Estévez.
»	D. Teodoro Ladio.
»	D. Eduardo Benot.
»	D. Ramón Pérez y Costales.
	Reinado de Alfonso XII
1875	Señor conde de Casa-Valencia.
1879	Señor duque de Mandas.
1880	D. Cayetano Sánchez Bastillo.
1881	D. Fernando León y Castillo.
1883	D. Pío Gullón.
»	D. José López Domínguez.
1884	Señor conde de Tejada de Valdovera.
»	D. Alejandro Pidal.
	Regencia de doña María Cristina
1886	D. Joaquín López Puigercver.
1888	D. Trinitario Ruiz Capdepón.
»	D. José Canalejas.
1890	D. Manuel Egullier.
»	Señor duque de Veragua.
»	D. Juan Isasa.
»	D. Marcelo Azcárraga.
1892	D. Pascual Cervera.
»	D. Antonio Maura.
1894	D. Amós Salvador.
»	D. Alberto Aguilera.
»	D. Buenaventura Abarzuza.
1895	D. Juan Navarro Reverter.
»	D. Tomás Castellano.
1898	D. Ramón Auñón.
»	Señor duque de Almodóvar del Río.
1899	D. Manuel Durán y Bas.
»	D. Camilo Polavieja.
»	D. Eduardo Dato.
»	Señor marqués de Pidal.
1900	Señor marqués de Aguilar de Campóe.
»	Señor marqués del Vadillo.
»	D. Arsenio Linares.
»	D. Juan de Dios Ramos Izquierdo.
»	D. Manuel Allendesalazar.
»	D. Javier Ugarte.
»	D. Antonio García Alix.
»	D. Joaquín Sánchez de Toca.
1901	Señor marqués de Teverga.
»	D. Valeriano Weyler.
»	D. Angel Urzáiz.
»	Señor conde de Romanones.
»	D. Miguel Villanueva.
»	D. Alfonso González.
»	D. Tirso Rodríguez.
	Reinado de Alfonso XIII
1902	D. Félix Suárez Inclán.
1903	D. Faustino Rodríguez San Pedro.
»	D. Francisco de los Santos Guzmán.
»	D. Vicente Maritigui.
»	D. Eduardo Cobán.
»	D. Augusto González Besada.
»	D. Gabino Bugallá.
»	D. José Ferrándiz.
»	D. Guillermo Joaquín de Osma.
»	D. José Sánchez Guerra.
»	D. Lorenzo Domínguez Pascual.
1904	Señor marqués de Figueroa.
»	D. César Villar y Villata.
»	D. Juan de La Cierva.
»	D. José de Cárdenas.
1905	D. Wenceslao R. de Villaurrutia.
»	D. Carlos Cortezo.
»	D. Felipe Sánchez Román.
»	D. Joaquín González de la Peña.
»	

Información telegráfica

EXTRANJERO

Atentado contra el almirante Doubanof

Moscú 6.
Esta tarde, a la una, un desconocido ha lanzado una bomba contra el gobernador, almirante Doubanof, en ocasión de que de regreso de la Catedral iba a entrar en el palacio donde vive.
Según refieren varios testigos presenciales, el almirante ó su ayudante ha sido muerto por la explosión, resultando heridos dos agentes de policía.

Detalles del atentado

Moscú 6.
El atentado contra el gobernador, almirante Doubanof, ha sido cometido en el momento en que éste se dirigía en coche descubierto desde la Catedral hacia su residencia, en la que estaba a punto de entrar cuando estalló la bomba, cuyos cascotes le hirieron en un pie, matando a su ayudante y a un funcionario que le acompañaba.
Varios transeúntes que cruzaban por la calle en dicha ocasión resultaron con heridas, algunas de gravedad. Se cree que el autor del atentado, que vestía de oficial, ha perecido víctima del proyectil dirigido contra el gobernador.

Noticias varias

Llegada de Machado.—La policía dispersando los grupos.
Lisboa 4 (Retrasado por la censura).
Ha llegado a esta capital el jefe de los republicanos Bernardino Machado. Una inmensa muchedumbre que le aguardaba en la estación le ha aclamado.
La policía dispersó a sablazos a un gentío considerable, resultando muchos heridos; bastantes de éstos han ingresado en el hospital.
Se han organizado manifestaciones contra la policía.

Lo que dice un periódico

Lisboa 6.
Determinado periódico, órgano oficial del gobierno, publica hoy un artículo diciendo, en sustancia lo siguiente:
Igual que los demás sentimos el haberse producido los sucesos ocurridos en la estación ferroviaria del «Roos» con motivo y en la ocasión de la llegada a esta capital del diputado republicano Bernardino Machado, pues siempre son de sentir cualesquiera acontecimientos que den motivo a detenciones y de los cuales resulten heridos. Pero de lo que ha pasado en la citada estación recae la responsabilidad sobre los provocadores; díjense, en efecto, vivas a la República.

Ingléses atacados por zulúes

Ukandhah (África del Sur) 6.
El coronel Mansel, que al frente de su destacamento estaba efectuando un reconocimiento en las proximidades del fuerte Valland, ha sido atacado por una partida de zulúes compuesta de 200 individuos próximamente. Después de larga y reñida lucha, los ingleses rechazaron a sus enemigos, matando a 60 de ellos e hiriendo a muchos. Prosiguiendo en su victoria, quemaron numerosos kraals, apoderándose de grandes cantidades de ganado.

Programa del partido constitucional

San Petersburgo 6.
El Congreso del partido constitucional democrata ha redactado ya el programa que ha de defender en la Duma del Imperio.
He aquí las partes principales de dicho programa:
Inviolabilidad de las personas.
Igualdad de todos los ciudadanos sin distinción de nacionalidad, religión, sexo ni clase.
Libertades cívicas.
Introducción del sufragio universal, sin distinción de sexo.
Solución de las cuestiones agraria y obrera.

Nafragio de un acorazado

Norfolk (Virginia) 6.
El acorazado norteamericano *Rhode Island* ha embarrancado ayer por la mañana en la bahía de Chesapeake, salvándose toda la tripulación. Hasta ahora ha sido imposible ponerlo a flote.

Detenidos en libertas

París 6.
M. Griffuelhes, secretario, y Levy, tesorero de la Confederación General del Trabajo, detenidos hace pocos días, han sido puestos en libertad provisional esta tarde.

El acta de la Conferencia de Algeciras

Londres 5.
The Times publica una información procedente de Fez asegurando que el Sultán firmará el acta general de la Conferencia que le llevará la misión italiana.
El Maghzen reconoce las ventajas para Marruecos que resultarán de las medidas adoptadas y el corresponsal añade que ya no queda nada de la oposición primitiva del Sultán.

La misión argentina

Buenos Aires 7.
El crucero *Buenos Aires*, llevando a bordo la misión argentina que va a asistir a la boda del Rey de España, ha salido con rumbo a Cádiz.

Reanudando los trabajos

Lens 7.
Se han reanudado los trabajos en toda la cuenca hulla del Pas de Calais. La huelga, por consiguiente, ha terminado.
La noche última ha transcurrido en completa calma.

Viejo del rey Eduardo

París 7.
El rey de Inglaterra ha salido nuevamente para Londres a las once y quince, por la vía Calais-Douvres. En la estación, a donde había llegado en automóvil, ha sido el monarca objeto de manifestaciones de simpatía por parte del numeroso público que se apiñaba en los alrededores.

Supresión del Comité de ministros

San Petersburgo 7.
Por decreto imperial ha quedado suprimido el Comité de ministros, cuyas atribuciones pasarán a ser en parte del Consejo de ministros y en parte al Consejo del Imperio.

Acorazado a flote

Norfolk (Virginia) 7.
El acorazado norteamericano *Rhode Island*, que había embarrancado ayer mañana en la bahía de Chesapeake, ha sido puesto a flote.

Vapores correos

Veracruz 7.
Ha llegado ayer el vapor correo *Alfonso XIII*, procedente de la Habana.
Suez 7.
Saló para Colombo al vapor correo *Isla de Luzón*.
Nueva York 7.
Ha salido para Cádiz el vapor correo *Manuel Galvo*.

PROVINCIAS

Anarquistas y bombas en Barcelona

Anarquistas detenidos
Barcelona 7 (140 tarde).
Esta madrugada han sido detenidos 16 caracterizados anarquistas que se reunieron clandestinamente.
Supóñese que trataban de impedir la circulación de tranvías.
La Guardia civil vigila la vía.—*Mencheta*.

Complot fracasado

Barcelona 7 (2^a 10 tarde).
Ampliando la anterior noticia, se sabe que los detenidos/fraguaban un complot para lograr la huelga general.
Trataban de conseguir el paro de las fábricas, una vez lograda la paralización de los tranvías.
El complot fracasó por haberse enterado a tiempo el duque de Bivona.
En este momento corre el rumor de que han sido halladas varias bombas en el Camp del Arpa.
Ha marchado la policía para comprobar el rumor.—*Mencheta*.

Hallazgo de bombas

Barcelona 7 (4 tarde).
Se ha confirmado el hallazgo de bombas en la barriada del Camp de l'Arpa.
Las bombas son ocho, cargadas, pero inencendibles.
Estaban en un campo de trigo a poca profundidad del suelo.
Parece confirmarse que fueron depositadas en aquel sitio hoy mismo.—*Mencheta*.

Noticias varias

Recepción en honor del ministro de Marina
Ferrol 6.
En la capitana general se ha celebrado esta tarde en honor del ministro de Marina una recepción a la que han concurrido todos los marinos de este departamento, resultando el acto en extremo brillante.
El señor Concas ha visitado la Escuela Naval, elogiando el orden que en ella reina y felicitando a todos, profesores y alumnos. El ministro ha sido muy agasgado.
Al recibir a los oficiales del ejército el Sr. Concas les recordó la bravura de que, peleando juntos, tantas pruebas dieron en Cuba, las tropas de mar y tierra.—*Fabra*.

Visita al «Reina Regente»

Ferrol 6.
El ministro de Marina, Sr. Concas, ha inspeccionado minuciosamente el crucero en construcción *Reina Regente*, ensalzando la mano de obra de los obreros.
El ministro dijo que en cuanto se haya botado el *Reina Regente*, es muy probable que ordenará la construcción de un barco mixto para escuela de guardias marines. El general Concas se propone dotar al arsenal de las máquinas necesarias; con este fin, enviarán al extranjero operarios inteligentes para estudiar el funcionamiento de dichas máquinas.
El «Giralda» y el «Extremadura»
San Sebastián 6.
A las doce y treinta han zarpado el *Giralda* y *Extremadura* con rumbo a El Ferrol el primero y a Bilbao el otro.

Los consumos en Valencia.—Mitin contra los consumos

Valencia 6.
Ha llegado la comisión que fué a Madrid para el asunto de los consumos.
En la estación sólo aguardaban 200 personas, pues la Guardia civil ha impedido el acceso a la misma del público.
Al salir de la estación se han oído muchos aplausos y gritos de abajo los consumos.
Desde la estación han marchado los comisionados a la Lonja, seguidos de millares de personas que aplaudían gritando abajo los consumos.
Las calles del tránsito estaban completamente llenas, lo mismo que los alrededores de la Lonja.
Se ha celebrado el mitin contra los consumos. Ha presidido D. Julián Fernández, que encareció mucho se guardara orden, y se felicitó de la unión del pueblo para obligar al gobierno que cumpla los compromisos que contrajo en la oposición de suprimir el impuesto de consumos.
Han hablado los concejales obreros Sres. Rivas Martínez y Rey. Cutello como representante de la Asociación de la Prensa.
El obrero Vincens, presidente de la Casa del Pueblo.
El obrero Pérez, el doctor Fitcher y el Sr. Gómez Torres, en nombre del Colegio de Médicos.
Crespo en nombre de la Cámara de Comercio.
Resumió los discursos el redactor de *El Liberal* Sr. Romo, que en tonos enérgicos pidió la supresión de los consumos, que atentan a nuestra vida y a la humanidad, impidiendo que se alimente el pueblo.
Dijo que la solidaridad de los españoles se impondrá al Gobierno, y que el Parlamento suprimirá los consumos de grado ó por fuerza.
Fué muy aplaudido.
Se han dirigido telegramas a los presidentes del Gobierno y del Congreso, y se ha nombrado una comisión ejecutiva que en Madrid gestionará la supresión del impuesto.—*Fabra*.

El canal del Duero

Aranda de Duero 6.
Esta mañana se ha verificado la ceremonia de la primera piedra para la inauguración de las obras del canal del Duero.
Todo el pueblo y gran número de individuos llegados de todos los pueblos de la comarca, asistió al acto.
El Obispo de Osma, revestido de pontifical, después de bendecir las obras, pronunció un pequeño discurso.
El ministro de Fomento pronunció otro discurso, diciendo que se inauguraban unas obras que serán fuente de riqueza para Aranda y los pueblos limítrofes.
Después regresó el Sr. Gasset a Aranda, celebrándose una recepción en la casa del diputado por el distrito de Arcos, y un almuerzo.
Esta tarde ha pasado por la población, que estaba engalanada, saliendo para Valladolid al anochecer.
Mitin libertario.—El gobernador y la policía.—Juegos florales
Barcelona 6.
Hoy se ha celebrado el anunciado mitin anarquista, tomando la palabra varios oradores para censurar a las autoridades porque no accogieron las denuncias que se les hicieron acerca de los hallazgos de bombas y explosivos. Asimismo hicieron dichos oradores graves denuncias contra el inspector Sr. Barbarrá, asegurando que la persona que les facilitó los datos que referían está bien enterada por pertenecer a un cuerpo de Policía.
Las diferencias existentes entre el gobernador y el inspector general de Policía han sido originadas por pretender éste que le correspondan ciertas atribuciones que por derecho sólo pertenecen al gobernador.
Parece ser que para el cargo de inspector general de la policía de Barcelona será nombrado un magistrado, en vista de que la rigidez militar no se aviene con los servicios policíacos.
En los «juegos florales» se ha cantado hoy el himno *El Segador*.

El yate «Giralda»

El Ferrol 7.
Hoy ha fondeado el yate *Giralda*, cuyo comandante, acompañando al ministro de Marina, ha examinado el balandro *Mourisco*, diciéndole el Sr. Concas que el citado balandro se enviará a Kiel, a bordo del crucero *Extremadura*.—*Fabra*.
El ministro de Marina en el arsenal
El Ferrol 7.
El ministro de Marina, que está siendo objeto de innumerables agasajos, ha visitado todas las dependencias del arsenal, habiendo quedado muy satisfecho de su organización.
El comandante del *Villa de Bilbao* ha recibido del Sr. Concas una cantidad para que la distribuya

como premio entre los marineros aprendices más distinguidos.—*Fabra*.

El ministro de Fomento en Burgos

Burgos 7 (3 30 tarde).
A la hora anunciada llegó esta mañana el señor Gasset.
En la estación le esperaban las autoridades, comisiones y una compañía del regimiento de la Lealtad con bandera y música.
El recibimiento ha sido afectuosísimo.
Esta tarde visitará La Cartuja y algunas posesiones.
A las ocho de esta noche se le dará un banquete en el Ayuntamiento por las autoridades.
Mañana a primera hora recibirá a las autoridades y personalidades.
A una de la tarde saldrá con dirección a Madrid.—*Mencheta*.

Baile en honor de los marinos

Melilla 7.
Los jefes y oficiales de los buques de guerra españoles que se hallan fondeados en este puerto, han sido obsequiados anoche en el Casino militar con un baile que ha resultado tan brillante como concurrido.
A dicha fiesta asistían los generales.
Ayer, durante el día, muchísimas familias y numerosos moros han visitado los citados buques.
Estos han zarpado esta madrugada, a las cinco, con objeto de recorrer las costas de Alhucemas y del Peñón de Ceuta.

Los conservadores de Cartagena

Cartagena 7.
El nuevo jefe del partido conservador de esta circunscripción, D. José Maestre, acompañado por numerosos correligionarios cartageneros, se ha trasladado hoy al pueblo costero de Nazarrón con objeto de presidir un importante mitin, celebrado para tratar de la organización del partido.
El vecindario de dicho pueblo ha tributado a los cartageneros un entusiasta recibimiento.
Durante la reunión tomaron la palabra varios oradores, entre ellos el referido Sr. Maestre, en cuyo discurso dedicó grandes elogios a la política del Sr. Maura, declarando que éste es el único político que ha de regenerar a España.
Terminado el mitin, se verificó un gran banquete, después del cual los expedicionarios se dirigieron al muelle, donde, entre músicas, cohetes, vivas y aplausos, les despidió el pueblo en masa.—*Fabra*.

CONSEJO DE MINISTROS

Al terminar el Consejo de ministros celebrado el sábado se facilitó a la prensa la siguiente

Nota oficial

«Quedaron aprobados los expedientes de trámite que sometieron al Consejo los ministros de Gracia y Justicia, Guerra y Fomento.
«El de Hacienda expuso el resultado de las conferencias celebradas con los representantes de las Provincias Vascongadas, acerca del concierto económico. Se acordó que el convenio vigente quede prorrogado hasta el 31 de Diciembre, señalándose para tratar del nuevo convenio la fecha de 1.º de Noviembre.
«Detenidamente estudiada la solicitud que dirigen los prófugos residentes en la República Argentina, pidiendo, con ocasión de la boda del Rey, indulto que les permita reintegrarse a su patria, el Gobierno resolvió aconsejar este indulto, basado en un amplio criterio; pero en el que se establecen, no obstante, ciertas prescripciones que la justicia obliga a tener presentes.
«Refirió el presidente con todo pormenor la entrevista que tuvo días pasados con los representantes de los alcoholeros. Reconociendo la importancia de estos intereses, el presidente invitó a los comisionados a que formularan sus aspiraciones, asegurándoles de antemano que si ellas podían hacerse compatibles con el deseo del Gobierno de mantener una fuente de ingresos establecida en todo país culto, se llegaría fácilmente a una inteligencia.
«En cumplimiento de acuerdos de anteriores Consejos, se dió cuenta de una denuncia que comprendía todas las cuestiones referentes a Barcelona y que figuran en las solicitudes que las Corporaciones y Centros de aquella ciudad entregaron al ministro de la Gobernación. El Consejo acordó completar esta denuncia con la relativa a las peticiones de la provincia de Tarragona y enviarlas a los respectivos gobernadores civiles a fin de que éstos las comunicaran a las entidades que las formularon.»

VIDA TEATRAL

Madrid
APOLLO.—Mañana martes, en la segunda sección, se verificará el estreno de la zarzuela en un acto *El maldito dinero*, de que son autores D. Carlos Arniches y nuestro querido compañero D. Carlos Fernández Shaw. La música es del maestro Chapí.
LARA.—Mañana se verificará el estreno de la comedia en un acto y en prosa, original de don Leopoldo Pardo Iruela, titulada *El nuevo gobernador*, en que tomará parte toda la compañía.
ZARZUELA.—La reprise de *Venus Salón*, atrajo numeroso público a este teatro, que llenó por completo la tercera y cuarta secciones. La celebrada revista de López Marín sigue, después de reformada, mucho más que antes. El schotis del «Perezoso», que pronto se hará popular; una lindísima tirolésa y un tango fueron los números que obtuvieron acogida más entusiasta. La ejecución, muy a gusto del público, que premió con aplausos el trabajo de las señoritas Albalat, Mayendia y del Sr. Arana. Amalia Molina tuvo que repetir al final un tango que la valló una ovación.

INTENTO DE ROBO EN EL MINISTERIO DE INSTRUCCIÓN PUBLICA

En las primeras horas de la madrugada de hoy notó, al hacer la requisa, el portero del ministerio de Instrucción pública Benito Feito, que algo anormal había ocurrido en las oficinas de la habilitación, donde se halla la caja.
Inmediatamente dió aviso al portero mayor, el cual, avisando a la delegación y al Juzgado de guardia, se procedió a un minucioso reconocimiento.
Este dió por resultado ver que la puerta de la habitación tenía arrancados varios tableros.
Una vez las autoridades dentro de la habitación, se observó que a la caja de caudales se había intentado forzar la cerradura, y que una de las planchas de ésta tenía tres taladros.
Esparcidos por la habitación se encontró un berbigui, una palanqueta y un taladro, que los ladrones dejaron abandonados en su huída.
El juez de guardia, después de practicar dicho reconocimiento, tomó declaración al portero Feito, dándose la coincidencia de que es uno de los porteros que también estaban de guardia cuando se intentó otra vez robar la misma caja.
Avisado el habilitado, éste se personó en el ministerio, declarando que en la caja había unas 8.000 pesetas; pero por estar rota la cerradura fué imposible abrir ésta.
El juez ordenó varias diligencias y que dentro del ministerio se hiciera un detenido reconocimiento en todas las dependencias.
Personado nuevamente el Juzgado en el ministerio de Instrucción pública, procedió a abrir la caja, que contenía más de 10.000 pesetas.
Los ladrones no pudieron consumir sus propósitos, según resulta del arqueo practicado en presencia del juez.
El reconocimiento practicado en las diferentes dependencias del ministerio no ha dado resultado alguno para descubrir a los que intentaron robar la caja.

El juez ha dispuesto la detención de Benito Feito y la de otro portero llamado Pedro García, que ayer tarde estuvo de guardia y practicó la requisa.

Los dos detenidos han sido trasladados al Juzgado de guardia en calidad de incommunicados.

Después de prestar declaración ante el Juzgado del distrito del Congreso, que es a quien corresponde instruir esta causa, han sido puestos en libertad los detenidos, por no aparecer cargo alguno contra ellos.

UN INCENDIO

A primera hora de la madrugada se declaró un fuego en la casa número 11 de la calle de López de Hoyos, barrio de la Prosperidad.

El fuego alcanzó grandes proporciones desde los primeros momentos, alarmando al vecindario que, en su mayoría, se hallaba entregado al sueño.

En poco más de hora y media quedaron reducidas a cenizas todas las existencias y el mobiliario de un almacén de alpargatas, situado en el piso bajo de la casa.

El sereno de la calle de Marconado fué quien primero advirtió el fuego, avisando a los vecinos, que a su vez lo comunicaron a las autoridades y al servicio de incendios, que no tardó en llegar, comenzando, ayudado por algunos vecinos, los trabajos de extinción.

El fuego quedó extinguido a las tres de esta madrugada. Las pérdidas materiales se hacen ascender a 9.000 pesetas. El establecimiento estaba asegurado. Las autoridades se personaron desde los primeros momentos en el lugar del siniestro.

DOCTRINA LEGAL

Sentencias del Tribunal Supremo

Salta 2.º.—De lo criminal
Esta.—Sentencia de 20 de Mayo de 1905.—(Gaceta 22 Abril 1906).—No debe ser condenada como encubridora del delito de estafa la mujer casada, por el simple hecho de que, conociendo que su marido se había apropiado indebidamente ciertas cantidades, se aprovechase y ayudase a su expresado marido a aprovechar del dinero, pues dado el vínculo de subordinación que unía a aquella con éste, y teniendo en cuenta la situación en que por razón de matrimonio se hallaba constituida la mujer, sería preciso para que le comprendiera la excepción establecida en la última parte del artículo 17 del Código penal, que voluntaria y deliberadamente hubiera utilizado para sí en forma distinta del cumplimiento de sus obligaciones como mujer casada, ó que del propio modo hubiera cooperado con actos de especial auxilio a que su marido se utilizara de la expresada suma.

Tectos legales que se aplican.—Artículos 1.º, párrafo 1.º y 17 en relación con la circunstancia 1.ª del 16 del Código penal.
Injurias.—Constituyen injurias las frases que tienden a menospreciar y desacreditar a una persona en el concepto público y no proceden las explicaciones de tales frases en juicio, cuando no se trata de injurias encubiertas.

Tectos legales que se aplican.—Artículos 471, 474 y 478 del Código penal.
«Considerando que aun cuando las frases y conceptos formulados en los dos números del periódico *El...*, que sirvieron de base a la querrela, no sean constitutivos de injurias graves, por estimarse que no encaja de lleno en alguno de los números del art. 472 del Código penal, es indudable que por el tono general de los mismos, por su tendencia manifiesta a menospreciar y desacreditar al querrelante en el concepto público, y por las imputaciones más ó menos acentuadas que su autor le dirige por cuenta ajena, afirmadas ó no, dando pábulo con ello a la maledicencia, integraría el delito de injurias, definido en el art. 471 y penado en el 474, por la concurrencia de la escritura y de la publicidad.»

«Considerando, por lo expuesto, que el recurso no puede prosperar por los motivos 1.º y 2.º, por que fundado en el núm. 1.º del art. 849 de la ley de Enjuiciamiento criminal, sería preciso para que se diera lugar a la casación que los hechos consignados en la sentencia hubieran sido calificados y penados como delitos ó faltas no señalados, lo que no ocurre en el caso actual, y los errores en la calificación sólo pueden autorizarse bajo el amparo del núm. 3.º del mismo artículo.»

«Considerando que tampoco es procedente el recurso por el motivo 3.º, por no tratarse aquí de injurias encubiertas ó equívocas, que son a las que se refiere el art. 478 del Código penal, el cual exige para que se puedan estimar como manifiestas la negativa de explicación satisfactoria.»

Esta.—Sentencia de 20 de Mayo 1905.—(Gaceta 22 Abril 1906).—Se declara inadmisibles un recurso de casación por infracción de ley, por que los motivos que se invocan referentes a que la sentencia no resuelve sobre responsabilidad civil y a que el primer Resultando expresa el hecho con más ó menos determinación, son de índole personal y por tanto propios del recurso por quebrantamiento de forma y porque la ley de 17 de Enero de 1901 no ordena en ninguno de sus artículos que se consignen en las sentencias la situación de los procesados cuando por hallarse estos en libertad provisional no haya que hacer abono de prisión preventiva.

Homicidio y atentado.—Sentencia de 20 de Mayo 1905.—(Gaceta 22 Abril 1906).—Está bien calificado el delito complejo de homicidio y atentado a agente de la autoridad, cuando resulta del veredicto que los procesados acometieron a un guardia municipal como tal guardia en el momento que se hallaba prestando los servicios propios de su cargo, ni son de apreciar las circunstancias atenuantes 1.ª y 4.ª del art. 9.º del Código penal cuando en una de las preguntas del veredicto se establece que si bien el interfecto se defendió y causó algunas lesiones a uno de los recurrentes, esto tuvo lugar después de la agresión de que fué objeto y de habersele quitado el revólver.

Tectos legales que se aplican.—Artículos 9.º, circunstancias 1.ª y 4.ª, 263 y 264 del Código penal.

CONCURSO HÍPICO

Marcha de resistencia
A las seis de la tarde del sábado llegaron al Hipódromo, después de hacer el recorrido de 130 kilómetros de Madrid-Alcalá-Araganda-Aranjuez-Madrid, los oficiales de caballería que tomaron parte en esta marcha de resistencia, Sres. Domengo, montando el caballo *Granoco*; Parache, con el *Castro*, y Febel, con *Envello*.

El Sr. Sánchez, que montaba el caballo *Moscovita*, no pudo concluir la prueba por morirse el caballo en Valdemoro.

De los otros jinetes que llegaron a la meta ganaron el premio los Sres. Domengo y Febel. *Castro*, el caballo que montaba el Sr. Parache, llegó al Hipódromo en tan mal estado, que murió a las pocas horas.

AYUNTAMIENTO

Sesión de hoy
Al comenzar la sesión y después de aprobarse el acta de la anterior, se puso a debate el dictamen referente a la expropiación de las casas de las Cuatro Calles.

Seguidamente el Sr. Santillán presentó una proposición incidental, proponiendo que de aprobarse el dictamen se entendiera que la ejecución de las obras no se empezara hasta tanto que la Corporación arbitre los recursos necesarios.

Defendió el voto por el Sr. Santillán, habló brevemente el alcalde, y acto seguido el Sr. Iglesias combatió el dictamen, por considerar que la obra de ornato público a que se refiere no es tan necesaria como otras en Madrid.

El alcalde contestó que si se realiza el proyecto de empréstito quedarán atendidas las obras de higiene de que el Sr. Iglesias hablaba.

Intervinieron en la discusión los Sres. Suárez Inclán, Casanueva, De Blas, Senra y Ortega Morjón.

Quedó definitivamente aprobado el voto particular que el Sr. Casanueva presentó en la sesión del viernes, relativo al precio de expropiación de las fincas, con la adición de lo propuesto por el señor Santillán.

Púsose luego a debate otro dictamen semejante al anterior para la adquisición de las casas números 1 y 3 de la calle del Príncipe.

El debate fué muy largo, quedando en definitiva aprobado el dictamen.

Los dictámenes de la comisión de Cementerios que figuraba en el orden del día, quedaron sobre la mesa.

Fué aprobado, después de algún debate, el que proponía una transacción de crédito de 60.000 pesetas para «crisis obrera».

El alcalde dió explicaciones al Concejo sobre las causas que motivaron la dimisión del delegado de tranvías, y después de intervenir varios concejales, se levantó la sesión.

El alcalde contestó que si se realiza el proyecto de empréstito quedarán atendidas las obras de higiene de que el Sr. Iglesias hablaba.

Intervinieron en la discusión los Sres. Suárez Inclán, Casanueva, De Blas, Senra y Ortega Morjón.

Quedó definitivamente aprobado el voto particular que el Sr. Casanueva presentó en la sesión del viernes, relativo al precio de expropiación de las fincas, con la adición de lo propuesto por el señor Santillán.

Púsose luego a debate otro dictamen semejante al anterior para la adquisición de las casas números 1 y 3 de la calle del Príncipe.

El debate fué muy largo, quedando en definitiva aprobado el dictamen.

Los dictámenes de la comisión de Cementerios que figuraba en el orden del día, quedaron sobre la mesa.

Fué aprobado, después de algún debate, el que proponía una transacción de crédito de 60.000 pesetas para «crisis obrera».

El alcalde dió explicaciones al Concejo sobre las causas que motivaron la dimisión del delegado de tranvías, y después de intervenir varios concejales, se levantó la sesión.

De otros periódicos

Las Cortes y los ministros
De El Imparcial:
«El Rey ha llegado a Madrid y no podrá aplazarse el planteamiento de los problemas que están detenidos injustamente desde hace tiempo.»

«Sería de un efecto deplorable el que continuáramos el período de interinidad en que vivimos y en el que van mermando los prestigios y las esperanzas del partido liberal. Lo que haya de hacerse, debe ser ejecutado en seguida. ¿Qué razón habría para dilatarlo nuevamente? Natural parece que el Gobierno procure dejar libre la atención del Rey en los días siguientes a la boda, no interrumpiendo el idilio con enojosas cuestiones políticas. Todo género de consideraciones aconseja resolver inmediatamente aprovechando la actual semana.»

«No es extraño que se creyese ayer en los círculos políticos que se avecinaban importantes acontecimientos. Los que así hablaban no transmitían noticias, sino que exponían raciocinios. En verdad que son ellos tan fundados, que no admiten réplica.»

De El País:
«El Sr. Moret, en sus recientes discursos de Cádiz, tronó, siguiendo la corriente, contra la esterilidad de nuestro Parlamento. ¿Cómo diablos va a ser fecundo, si el presidente del Consejo cuando lo tiene abierto lo distrae con la discusión de la Intitulada ley de jurisdicciones y después lo cierra durante meses y meses?»

«Ni hay Cortes, ni se las abrirá en seguida, ni hay un verdadero Gobierno.»

«El que usa ese nombre no piensa en gobernar, ni se preocupa de la vida de la nación, sino de alargar la suya y gozará tranquilamente. A Moret y sus compañeros les va perfectamente con el líllo regio y es seguro que por mucho que grite el periódico del Sr. Canalejas, no se abrirán las Cortes y se tirará a tener suspendida la vida política, que, en parte, viene a ser la vida nacional, hasta después de la boda y sus fiestas.»

«En todas partes viajan los monarcas, aún más que en España; pero en ninguna se suspende como aquí toda la vida política cuando el Rey anda por las provincias del reino ó visita países extranjeros. Y es porque aquí no hay gobiernos, ni hay Cortes, y a veces, dijérase que no había ni país, tan débiles son sus manifestaciones de vitalidad.»

Los aranceles y los tratados
«Se ha evolucionado en materia económica todavía más que en materia política; nadie es libre-cambista a la antigua usanza, aunque bien podría serlo cualquiera, visto el batacazo de Chamberlain y advertidas las últimas rectificaciones de Alemania; todos nos hallamos dispuestos, olvidando rancias intransigencias teóricas, a favorecer la producción y la industria de casa, en cuanto no se trate de tatar hasta los menores intereses a las materias y especies extrañas de que tenemos necesidad absoluta.»

«Conste, para acabar, que no se trata de una contienda entre libre-cambistas y proteccionistas, pues tiempo há que los primeros han desistido ante la realidad de sus idolatrías de escuela, y se esfuerzan en llegar a una concordia por medio de transacciones oportunas.»

GACETA DE MADRID

Sumario.—6 de Mayo de 1906.
Hacienda.—Lista de reclamaciones presentadas a los aranceles de 1906.
Gracia y Justicia.—Real orden nombrando a D. Desiderio Martínez Ruiz para el Registro de la Propiedad de Vigo.

Fomento.—Real orden aprobatoria del nuevo pliego de condiciones para la ejecución por subasta de las obras de los puertos de Melilla y Chafarinas, y disponiendo se anunc

SEÑORAS Y NOVIAS, LEAN

Los restos y dejes de cuenta de importantes fábricas del país y extranjero, se liquidan con los descuentos siguientes: Colchas de todas clases, con 40 por 100 de rebaja. Juegos de cama calados, con 40 por 100 de rebaja. Mantelerías damasco y caladas, con 40 por 100 de rebaja. Toallas de hilo y alfombras, con 40 por 100 de rebaja. Medias y calcetines surtidos, con 35 por 100 de rebaja. Piezas de tela de hilo y algodón, con 35 por 100 de rebaja. Hay otros varios artículos con 40 y 30 por 100 de rebaja. PLAZA DE MATUTE, 3, PRAL., 12DA. (No hay muestra)

COLOCACION DE CAPITALES

manejados por el interesado en asuntos de verdadera garantía, rentando un 35 por 100 libre. PRADO, 9, 2.º, de 4 a 8

ALTOS HORNOS DE VIZCAYA

Sociedad anónima.—Capital social: 32.750.000 pesetas

Fábrica de hierro, acero y hojalata en Baracaldo y Sextao

Lingote al cok de calidad superior para Bessemer y Martin-Siemens. Hierros pudelados y homogéneos en todas las formas comerciales. Aceros Bessemer, Siemens-Martin y Tropenas en las dimensiones usuales para el comercio y construcciones. Carriles Viguelo, pesados y ligeros, para ferrocarriles, minas y otras industrias. Carriles Phoenix & Brosse para tranvías eléctricos. Viguerías para toda clase de construcciones. Chapas gruesas y finas. Construcciones de vigas armadas para puentes y edificios. Fundición de columnas, calderas para desplantación y otros usos y grandes piezas hasta 20 toneladas. Fabricación especial de hojalata. Cubos y baños galvanizados. Latoría para fábricas de conservas. Envasas de hojalata para diversas aplicaciones. Impresión sobre hojalata en tonos colores. Dirigir toda la correspondencia a

Altos Hornos de Vizcaya.—Bilbao

MUEBLES

CASI DE BALDE. Objetos de arte y de Viena, espejos, sillerías, colgaduras, mesas de comedor, armarios, una y roperos, gabinetes, despacho, alcobas, percheros, recibimientos y pianos. 15, PAZ, 15

De interés para todos

Carne, hierro y vino de Wyeth

EXTRACTO DE CARNE. CITRATO DE HIERRO Y VINO DE JEREZ. Combina esta preparación las propiedades estimulantes del vino, la fuerza nutritiva de la carne y la acción tónica del hierro, cuyos efectos en la sangre son tan conocidos y apreciados. En casos de palidez, debilidad, palpitations del corazón, etc., como acontece, por ejemplo, después de haber perdido mucha sangre, ó durante la convalecencia de fiebres extenuantes, esta preparación es admirable. En la mayoría de los casos, con el decaimiento de fuerzas aparece la dificultad de digerir alimentos nutritivos, y esto hace imperiosa la necesidad de nutrir al estómago de una manera que le sea aceptable, excitando al propio tiempo este órgano al ejercicio de sus funciones. El estímulo del vino, si se administra por sí solo, produce generalmente dolor de cabeza, excitación y otros síntomas que pueden evitarse con la adición de una substancia nutritiva, tal como la esencia de carne. Cada cucharada contiene la esencia de una onza de carne, con los granos de citrato de hierro disueltos en vino de Jerez. Acompañan á cada frasco las instrucciones necesarias.

CONVIENE PREVENIRSE

Hay algunos litos ó mal aconsejados industriales que al ver las curaciones obtenidas desde hace treinta años en casos verdaderamente desesperados con el ALQUITRAN GUYOT, intentan aprovecharse de la confusión á que se presta cierta semejanza de nombres, y buscan el modo de vender sus productos en lugar del producto verdadero, perjudicando, como es consiguiente, siempre que lo consiguen, no sólo los intereses del público, sino lo que es mas grave, la salud de los enfermos. Hay, en efecto, alquitranes de especies diversas, pero todo el mundo sabe que el ALQUITRAN MEJOR es el que los abetos de Noruega producen y que, no obstante su elevado precio, es el único que Mr. Guyot emplea para la fabricación de sus productos.

Los ingenieros constructores de Milán (Italia) CERETTI & FANFANI

56, Foro Bonaparte, 56 Se encargan de la construcción de tranvías ó planes inclinados, transmisiones por cables, etc. Catálogos y presupuestos gratis. Correspondencia á todas partes del mundo.

LA SANGRE Y LA SALUD

Cuando el Dr. Hervy descubrió que la sangre circula por las arterias llevando vida y vigor á todas partes del cuerpo, entró en el número de los ilustres descubridores, y dió al mundo la clave del tratamiento radical de las enfermedades que, como la escrófula, el reumatismo, las alteraciones glandulares, tienen su origen en la sangre. Cuando dos siglos después el célebre facultativo norteamericano Dr. O. Bristol dió al mundo su poderoso remedio que tantas curas maravillosas ha hecho y sigue haciendo, la ZARZAPARRILLA de BRISTOL, hizo también la aplicación más sorprendente de esta verdad, hoy tan conocida en el mundo médico, á saber: que la vía de la circulación es también la vía de la curación. La escrófula, el reumatismo, las glándulas hinchadas, las herpes, no son sino una de tantas manifestaciones de la sangre viciada. Para corregir esta condición, los remedios más seguros y eficaces son la ZARZAPARRILLA y PILDORAS de BRISTOL. La zarzaparrilla entra en la sangre, recorre el sistema, y recogiendo el veneno que causa la enfermedad, lo trae á los intestinos, de donde es expulsado por la benéfica acción de las Pildoras. Ambos remedios son agradables para tomar y se pueden usar sin el menor riesgo en cualquier tiempo ó estación.

Marca registrada Saposana Marca registrada

El mejor jabón medicinal.—El mejor jabón de tocador.—Preparado expresamente para uso de médicos, farmacéuticos y familia.—Olimpante para el cutis irritado.—Delicioso para el baño.—Emoliente, espumante, desinfectante. Este precioso jabón, preparado de acuerdo con los últimos adelantos de la química, posee las valiosas cualidades desinfectantes antisépticas y sanativas de los mejores jabones medicinales. á la vez que se presenta en la forma de un jabón de tocador deliciosamente perfumado, que carece en absoluto del carácter ofensivo de los jabones de brea, alquitran, azufre y substancias análogas, tan repugnantes á las personas de gusto refinado. SAPOSANA jabón que puede usarse para el tocador y la piel. Por la óptima calidad y absoluta pureza de sus ingredientes.—Por su perfecta y científica preparación.—Por su eficacia antiséptica y sanativa.—Por su forma atractiva y perfume agradable.—Por carecer del exceso de álcali que se nota en la generalidad de los jabones.—Deja las manos blancas y suaves y el cutis liso y terso.—Se vende en cajitas de cartón conteniendo cada una tres jabones, y en el envoltorio el sello de Lanman & Kemp, New-York.

Pastillas Vegetales de Kemp

Los parásitos intestinales ó lombrices, son una de las causas más generales de enfermedad en los niños, y á su presencia se puede atribuir una parte muy considerable de los muertos que ocurren entre las edades de cuatro á diez años. El niño que se ve invadido por estos molestos parásitos, tiene un apetito voraz para los dulces, no resaca con facilidad la nariz, se pone pálido, ojoso y se atrasa su desarrollo. La erupción consiste simplemente en la expulsión de la causa de la enfermedad, y no debe perderse tiempo ó sobrevenir serios desarreglos del estómago y de los intestinos, fiebres, convulsiones y aun la muerte. Afortunadamente el socorro es completo y está á la mano. Las Pastillas de Kemp son el mejor remedio conocido y en ellas puede tenerse absoluta confianza.

LUIS JABOUILLE (Ingeniero)

representante general de casas de comercio y sociedades extranjeras.—Oficinas en Marinha Grande (Portugal). Agente general exclusivo por Portugal, España y Marruecos, de las casas siguientes: Máquinas de vapor de todas clases y mecánica en general. Compañía Franco-Americana en Lezquin-lez-Lille (Francia). Fundiciones, pequeñas calderas y aparatos especiales. E. Lacouture, en Saint Quentin (Francia). Motores á gas, á esencia ó alcohol, para pequeñas industrias. Ch. Schmid, en Bar le Due (Francia). Aparatos para destapar tubos á las calderas de vapor. L. Fontaine, en Les Sables d'Olonne (Francia). Piedras de afilar, para todas las industrias. A. Mortens y F. Debout, en Tubize (Bélgica). Tapas para pozos y elevadores de agua para todas las profundidades, L. Jones & C.º, en Ralsme los Valenciennois. Exportación, importación, comisión. Dirigirse á Luis Jabouille, ingeniero en Marinha Grande (Portugal).

WHISKY

El mejor licor de este nombre es el que lleva la marca MAY DEW cuyo propietario en Glasgow es el señor CULLEN & WANNOP De venta en los principales cafés y colmados.

Cerevisina (Levadura seca de cerveza)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación posee en ligero volumen igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expando en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua. La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona, como ciertas levaduras frescas, pesades de estómago ó gases ácidos y los dispepticos pueden usarla sin inconveniente. Deventa en las buenas farmacias.

MARAVILLOSO REMEDIO

El ACEITE ELÉCTRICO ó EL REY DEL DOLOR, es el más poderoso específico que se conoce para el inmediato alivio y curación del reumatismo, neuralgia, gota, dolor de oaderas, ciática, torticolis, dolores de espaldas, intercostal, del pecho y región del corazón; calambres, dislocaciones, heridas, picaduras de insectos ó reptiles, dolor de oídos y todos cuantos dolores afligen á la humanidad. El reumatismo y la neuralgia, se alivian en seguida y con seguridad aplicando á la parte afectada un pedazo de franela ó paño saturado en el ACEITE ELÉCTRICO de GRATH, sobre el cual se aplica una plancha de repasar, tan caliente como la pueda soportar el paciente. Después de algunos momentos se quita la franela ó paño y se hacen con el mismo aceite algunas fricciones.—El Aceite Eléctrico del Dr. Chas. De Grath, está reconocido por la profesión y aceptado en todo el mundo civilizado.—Cuidado con las falsificaciones.

Hierro Dialisado de Wyeth

Esta admirable preparación no produce ninguno de los perjudiciales efectos de los compuestos ferruginos ordinarios. Como la dosis es pequeña, puede administrarse con suma facilidad. No tiene gusto ni olor desagradable. No irrita al estómago. No afecta absolutamente los intestinos, y no produce ni diarrea ni estreñimiento. No afecta ni ennegrece los dientes. La fuerza y pureza de la solución son invariables. Adapta especialmente á las enfermedades de las mujeres y de los niños, produciendo casi instantáneamente los colores de la salud. Cada botella va acompañada de las instrucciones necesarias.

El "Argus de la Presse,"

la más antigua agencia de recortes de periódicos ha entrado en el 95.º año de su existencia. El Argus de la Presse está en relaciones con los periódicos de todo el mundo. El Argus proporciona diariamente más de 12.000 extractos de periódicos á los representantes más diversos de todos los ramos de la actividad humana. Escribir 14, rue Dronot, Paris, IX. Dirección telegráfica: AGHAKRURE PARIS

UN DOLOR DE CABEZA

es una voz preventiva de la Naturaleza: el primer síntoma de una enfermedad próxima. Cuando tenga usted un dolor de cabeza, no tome una droga ó medicina violenta que sirve sólo para contenerlo. Esto es un alivio, pero no una cura. En su lugar tome Vd. una dosis ó dos de las Pildoras del Dr. C. C. Bristol y no solamente desaparecerá el dolor, sino también la causa y no volverá más.

La limosna de la sangre

El que siembra el oro á profusión no produce á las actuales débiles generaciones tanto bien como el que á ellas provee con la divina limosna de la sangre. Loor, pues, al verdadero Hierro Bravais en gotas concentradas triunfador de todos los agotamientos físicos, maravilloso remedio que lo mismo regresa en la infancia que en la vejez.

ENFERMEDADES DEL PECHO,

POR SU SABOR AGRADABLE y su eficacia, el VINO NOURRY á la vez depurativo y fortificante, sustituye con ventaja á las emulsiones y al aceite de hígado de bacalao. CLIN Y GOMAR, PARIS y en todas las farmacias del mundo

COMPañIA BOVRIL

Provedora de la Marina y del ejército británico ¿Y QUÉ ES BOVRIL? BOVRIL es la quinta esencia de carne de buey de primera calidad y no un simple extracto de carne. BOVRIL tiene, y con razón, la reputación universal de ser la forma más admirable de alimento concentrado conocido hasta la fecha. BOVRIL por sus propiedades, á la vez estimulantes y reconstituyentes, es un alimento perfecto que conviene lo mismo á los sanos que á los niños, ancianos debilitados y enfermos. Quince Medallas de Oro obtenidas en varias Exposiciones. Domicilio social: Old Street, London, E. C

De interés para las mujeres

Las pildoras vegetales arucadas del Dr. O. C. Bristol, limpian el cutis, dan brillo á la mirada y suavizan el aliento. Hacen desaparecer el color bilioso, las manchas y los barros más eficazmente que ningún otro remedio.—La tansura y el color saludable de la piel producidos por su medio, son diágnosticos.—Las lociones y los cosméticos sólo ocultan el mal, las Pildoras de Bristol hacen desaparecer su causa.—Probada tan sólo una pocas dosis, y sus resultados os sorprenderán. No hay nada como las Pildoras de Bristol para dar actividad al hígado si no funciona bien y para liberar de bilis el sistema

JACQUET FRERES

Dinamos y motores eléctricos para corrientes continuas y alternas. Medalla de Oro en la Exposición Universal de París 1900. Transformadores. Hay modelos hasta de 120 caballos para cualquier industria. Catálogos gratis á quienes lo solicitan.

PURGANTE

Las personas que conocen las Píldoras del Dr. DEHAUT, de París, no titubean en purgarse cuando lo necesitan. No temen el escozor ni el cansancio, porque contra lo que sucede con los demás purgantes, este no obra bien sino cuando se toma con buenos alimentos y bebidas fortificantes, cual el vino, el café ó el té. Cada cual escoja, para purgarse, la hora y la comida que más le convienen, según sean sus ocupaciones. Como el cansancio que la purga ocasiona queda completamente anulado por el efecto de la buena alimentación empleada, uno se decide fácilmente á volver á empezar cuantas veces sea necesario.

BARNARD GRANT & C.º

Mincinglane, Londres E. C.º. Comerciantes de frutas de Canarias (bananas, tomates, patatas, etc.) Ofrece sus servicios para ventas en consignación; garantizando los mejores precios.—Para referencias dirigirse á su agente, León y Castillo, número 64, Las Palmas.

La mujer

que usa diariamente en el tocador el Perfume Universal, el TONICO ORIENTAL para el cabello, tendrá, además del placer que causa el uso de tan excelente y agradable preparación, la satisfacción de preservar su cutis y hermosear su cabellera, dando así reales á sus atractivos personales. De venta en las principales farmacias y droguerías.

Molinos de viento

americanos, «Idéal» y «Samson» para extracción de aguas y otros usos en general.—Los más baratos del mundo, desde 150 pesetas en adelante. Fundición de Enrique Sánchez.—Las Palmas, Triana, 79

Antisépsis, desinfección. Licor de Labarraque. Desinfección del suelo, de las casas, de las ropas, loción de las heridas, quemaduras, sarpullido, etc.; tocador de las señoras, lavatorios, inyecciones. —De venta en la mayor parte de las farmacias y 19 rue Jacob, París.

The Studio

Revista de Bellas Artes. Publicación internacional, que se ocupa del Arte moderno en todas sus fases. PRECIO DEL NÚMERO Un chelín (5 reales)

Apiolina Chapoteaux

La salud de las señoras.—(No confundirla con el Apio).—Es el más energético de los emenagogos que se conocen y el preferido por el cuerpo médico. Regulariza el flujo mensual, corta los retrazos y supresiones así como los dolores y edemas que suelen coincidir con las épocas y comprimen á menudo la salud de las señoras. París, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

FABRICA DE VERMOUTH

de los señores Martini y Rossi Corso Vittorio Emanuele II Torino Es el mejor vermouth. Desechad las imitaciones. Exigir la firma Martini & Rossi. De venta en todos los establecimientos de importancia

VINO VIAL

Alimento fisiológico completo Anemia, convalecencia Pérdida de las fuerzas, fiebre Inapetencia

Emplastos porosos superiores

Garantizados ser de la mejor calidad para Lanman y Kemp Mejorados en alto grado y admitidos universalmente no tener superior. Véndese buenas farmacias

¿FUMA USTED?

Pues compre el papel HIDALGUA ó el LE CHIC Parleuil Es una clase superior: su CENIZA BLANCA el primero, VITELA FINISIMA el segundo. Pedirlo en los estancos, kioscos y fofostores de cafés.

VINAGRE

superior de TOCADOR y verdadera Agua de Botot Solo dentífico aprobado por la Academia de Medicina de París. De venta en las principales droguerías y farmacias.

Agua de Florida

Casi un siglo de éxito y popularidad cuenta este perfume. Desde que apareció el Agua de Florida de Murray & Lanman, fué celebrado y apreciado y no tardó en adquirir el primer puesto entre los perfumes. Hoy, después de casi un siglo de existencia, goza de una popularidad sin rival. Su fragancia en la ropa y el perfume es rica y duradera, y como higienizante para el baño no se ha descubierto todavía nada que se pueda comparar con la legítima Agua de Florida de Murray & Lanman.

Postlaima Folieres

EL MEJOR ALIMENTO PARA LOS NIÑOS ¡CUIDADO CON LAS FALSIFICACIONES!

BALANCE DEL BANCO DE ESPAÑA

Table with columns: SITUACIÓN, 5 Mayo 1906, 28 Abril 1906, Pesetas, Céntos. Sub-sections: ACTIVO (Oro en caja, Del Tesoro, Del Banco, Corresponsales y Agencias del Banco en el extranjero, BARNARD GRANT & C.º, La mujer, Molinos de viento) and PASIVO (Capital del Banco, Fondo de reserva, Billetes en circulación, Cuentas corrientes, Cuentas corrientes en oro, Depósitos en efectivo, Tesoro público, Reservas de contribuciones, Dividendos, intereses y otras obligaciones á pagar, Ganancias y pérdidas, Diversas cuentas).

Servicios de la Compañía Trasatlántica

LINEA DE CUBA Y MEJICO El día 17 de Mayo saldrá de Bilbao, el 20 de Santander y el 21 de Coruña el vapor Reina María Cristina directamente para Habana y Veracruz. Admite pasaje y carga para Costafirme y Pacífico con trasbordo en Habana al vapor de la línea de Venezuela Colombia. Combinación para el litoral de Cuba á Isla de Santo Domingo.

LINEA DE NEW-YORK, CUBA Y MEJICO El día 26 de Mayo saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y el 30 de Cádiz el vapor Montevideo directamente para New-York, Habana y Veracruz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unidos y litorales de Cuba á Isla de Santo Domingo. También admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Habana.

LINEA DE VENEZUELA-COLOMBIA El día 11 de Mayo saldrá de Barcelona, el 18 de Málaga y el 15 de Cádiz el vapor Antonio López directamente para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón de donde salen los vapores el 12 de cada mes para Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello y La Guayra, etc. Se admite pasaje y carga para Veracruz con trasbordo en Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y concimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Puerto Rico, y para Santiago y San Pedro de Macoris, con trasbordo en Habana. También carga para Maracaibo, Caripano, Coro y Cumaná con trasbordo en Puerto Cabello y para Trinidad con trasbordo en Curacao.

LINEA DE FILIPINAS El día 26 de Mayo saldrá de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias, el vapor C. López y López, directamente para Génova, Port-Said, Suez, Colombo, Singapore y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la costa oriental de Africa, de la India, de Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

LINEA DE BUENOS AIRES El día 3 de Mayo saldrá de Barcelona, el 5 de Málaga y el 7 de Cádiz, el vapor P. de Satrustegui directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

LINEA DE CANARIAS El día 17 de Mayo saldrá de Barcelona, el 18 de Valencia, el 19 de Alicante y el 22 de Cádiz, el vapor M. L. Villaverde directamente para Tánger, Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife y Santa Cruz de la Palma, con retorno á Santa Cruz de Tenerife, para emprender el viaje de regreso, haciendo las escalas de Las Palmas, Cádiz, Alcañiz, Valencia y Barcelona.

LINEA DE FERNANDO POO El día 25 de Mayo saldrá de Barcelona y el 30 de Cádiz el vapor San Francisco para Fernando Poo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la Costa occidental de Africa y Golfo de Guinea.

LINEA DE TÁNGER Salidas de Cádiz: Lunes, miércoles y viernes. Salidas de Tánger: Martes, jueves y sábados. Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, y pasajeros, á quienes la Compañía de alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en Rebajas por pasajes de ida y vuelta. La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.

Avisos importantes Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 30 por 100 en los fletes de determinados artículos, con arreglo á lo establecido en la R. O. del ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras Públicas de 14 de Abril de 1904, publicada en la Gaceta de 22 del mismo mes. Servicios Comerciales.—La sección que de estos Servicios tiene establecida la compañía, se encarga de trabajar en Ultramar los muestrarios que le sean entregados y de la colocación de los artículos cuya venta, como ensayo, deseen hacer los Exportadores.

Harina lacteada NESTLE

Contiene la mejor leche de vaca Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes. PRECIO UNICO: 1'75 pesetas el bote